

La majorité des Équatoriens appuient la gestion du gouvernement de Rafael Correa



Quito, 4 février, (RHC).- 85% des Équatoriens appuient la gestion du gouvernement de Rafael Correa.

C'est ce qu'à annoncé la directrice de l'agence Perfiles de Opinión, Paulina Recalde donnant les résultats d'un sondage réalisé les 18 et 19 janvier dans les villes de Quito et de Guayaquil.

Les résultats du sondage coïncident avec un récent rapport de l'entreprise chilienne Latinobarómetro, qui a situé l'Équateur en tête de liste des pays où les citoyens ont une plus grande confiance dans la gestion gouvernementale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/13492-la-majorite-des-equatoriens-appuient-la-gestion-du-gouvernement-de-rafael-correa>



Radio Habana Cuba